

Le 23 décembre non loin du camp de Chievelly. Un nouveau télégramme du camp de Chievelly, daté du 23 décembre, apprend que de nouveaux détachements de Boers ont traversé la rivière et sont entrés en contact plusieurs fois avec les patrouilles anglaises.

LA HAUTE-COUR

Audience du jeudi 28 décembre 1899. Paris, 28 décembre. — L'audience publique est ouverte à midi. Les neuf accusés retrouvés sont tous présents, à l'exception de M. Drouot. M. Buffet, chef du jury, a été nommé à 6 heures et a été autorisé à venir présenter sa défense. L'appel nominal ne relève aucune absence parmi les jurés.

LE THEATRE ET LA MUSIQUE

Théâtre de la Paix. — Samedi 30 décembre. Mercredi soir à 8 heures, au Théâtre de la Paix, la première représentation des Mischables, drame en deux actes, 3 actes et 17 tableaux, de M. Charles Hugo et Paul Meunier, d'après le roman de Victor Hugo, avec musique de scène de M. André Wormser.

Chronique Locale ROUBAIX

La nomination de M. Jean Dubrulle comme chevalier de la Légion d'Honneur est de celles auxquelles il faut applaudir sans réserve. Elle a été accueillie avec une vive satisfaction par tous les Roubaixiens qui connaissent les beaux faits de service du nouveau légionnaire.

4.000 francs volés

C'est pour M. Carrez une perte sèche de 4.000 francs environ en or, billets de banque, et surtout en pièces de cinq francs, sans compter les livres de commerce renfermés dans le coffre. Or, juge de sa désolation ! Fait étrange, il n'avait rien enlevé dans le magasin. Il était couché dans la chambre située au-dessus du bureau, avait perçu, vers minuit et demi, les aboiements du chien. Elle s'était levée et avait allumé une bougie, mais n'entendant plus rien, elle s'était rendormie peu après.

AU CAP

Sterkfontein, 22 décembre. — Le lieutenant de Montmorency, de 26 canons, dirigé hier une reconnaissance, a rencontré au sud de Tordrecht. Il disposait d'une cinquantaine d'hommes. Il a rencontré un petit groupe de trente Boers qui, se voyant inférieurs en nombre, se sont retirés, abandonnant un fourgon de vivres et trois fusils. Aucune perte à signaler d'aucun côté.

CARTES DE VISITES

La Librairie du Journal de Roubaix offre à ses lecteurs l'occasion de la nouvelle édition :

BEAU CROIX DE PAPIER A LETTRES

depuis 0.40 la boîte AGENDAS pour 1900 — ALMANACHS CALENDRIERS Bien s'adresser 71, Grande-Rue, 71

COMBATS DE COQS

ROUBAIX. — Le soir Henri Beddy, cabaretier, au Marché de Goyghem, Grande-Rue, 111, prévient les amateurs de parties suivantes : Lundi 27 janvier 1900, 315 pour 200 fr. ; mardi 28 janvier 1900, 315 pour 200 fr. ; mercredi 29 janvier 1900, 315 pour 200 fr. ; jeudi 30 janvier 1900, 315 pour 200 fr. ; vendredi 31 janvier 1900, 315 pour 200 fr.

Enquête

Une enquête a été ouverte, sur cette grave affaire, par M. Barroyer, commissaire central, assisté de M. Réville, sous-inspecteur de sûreté. Le magistrat s'est rendu le jour après-midi, rue de Lannoy, et a reçu la déposition des gens de la maison et de plusieurs voisins. L'un d'eux a aperçu, dans une cour voisine, un individu de mine suspecte qui paraissait faire le guet. D'autres ont déclaré avoir vu, près de la rue Masséna, vers quatre heures et demie du matin, quatre individus qui promenaient la fuite.

A DELAINE

Le Times de ce matin publie un télégramme de Bismarck daté de Paris, dans lequel il soupçonne la plupart des navires allemands récemment arrivés à Rotterdam de cacher de la contrebande de guerre. La presse locale demande que les commandants de cuirassés aient mesuré soigneusement les navires allemands qui ont été aperçus, mais qu'ils ne soient pas inquiétés si ce sont les Boers qui ont menacé de fusiller le premier courrier qu'ils prendraient.

DEFENSE DE M. BUFFET

M. Buffet défend son mandat d'arrêt. — Il y a une demande de mandat d'arrêt, de me donner la parole. Avant mon départ, vous avez la parole. — M. Buffet : Je ne puis pas parler de ce mandat d'arrêt, car il n'est pas encore prononcé. Je ne puis pas parler de ce mandat d'arrêt, car il n'est pas encore prononcé. Je ne puis pas parler de ce mandat d'arrêt, car il n'est pas encore prononcé.

CHRONIQUE COLOMBIENNE

ROUBAIX. — Les steers Albert Lohard et Albert Hespel exposent l'élite de leur race, le dimanche 31 décembre 1899 chez Madame veuve Losfeld, cabaretière près du pont du canal au Blanc-Sean. 609394

UN IMPORTANT CAMBRIOLAGE

RUE DE LANNOY. — Un coffre-fort de 400 kilos enlevé. — 4.000 francs volés. — Le coffre-fort de M. Carrez, qui contenait 4.000 francs en or, billets de banque, et surtout en pièces de cinq francs, a été volé la nuit dernière.

UN TENTATIVE DE VOL, RUE DE LILLE

Mercredi soir, vers sept heures et demie, les époux Pierre Opolyns, qui habitent rue de Naples, cour Duverrier, 6, en revenant de leur travail, constatarent que la serrure de la porte d'entrée avait été forcée. Ils parvinrent cependant à ouvrir la porte.

LA GREVE DES MINEURS ET DES TISSEURS

Situation grave. — Arrêt complet du travail. Saint-Etienne, 23 décembre. — La grève générale, décidée hier soir, est mise à exécution ; l'arrêt du travail est complet. Les mineurs de Rivecourt ont également décidé la grève générale. A Grand-Croix, Firmin-de-Gier. La grève est également générale. Elle dure trois jours encore, toutes les usines métallurgiques seront arrêtées.

PLAIDOIRIE DE M. BOULLAY

M. Boullay défend son mandat d'arrêt. — M. Buffet : Je ne puis pas parler de ce mandat d'arrêt, car il n'est pas encore prononcé. Je ne puis pas parler de ce mandat d'arrêt, car il n'est pas encore prononcé. Je ne puis pas parler de ce mandat d'arrêt, car il n'est pas encore prononcé.

UNION SOCIALE ET PATRIOTIQUE

de Section Nord. — BUREAU du BOURLEAU D'HALLEU. — Samedi 30 courant à 8 heures et demie du soir au Vieux Château d'Or, rue Stephenson. Réunion importante du Comité de section. Présence de 100 membres. L'assemblée a décidé de voter un ordre du jour relatif à la situation politique.

UN TENTATIVE DE VOL, RUE DE NAPLES

Mercredi soir, vers sept heures et demie, les époux Pierre Opolyns, qui habitent rue de Naples, cour Duverrier, 6, en revenant de leur travail, constatarent que la serrure de la porte d'entrée avait été forcée. Ils parvinrent cependant à ouvrir la porte.

UN TENTATIVE DE VOL, RUE DE NAPLES

Mercredi soir, vers sept heures et demie, les époux Pierre Opolyns, qui habitent rue de Naples, cour Duverrier, 6, en revenant de leur travail, constatarent que la serrure de la porte d'entrée avait été forcée. Ils parvinrent cependant à ouvrir la porte.

LA MARCHANDE DE FLEURS Par Xavier De Montépin DEUXIEME PARTIE LA BELLE GABRIELLE

Giret se fit remettre par l'expert l'inventaire complet avec estimation du prix de chaque objet et en échange il lui compta les dix mille francs promis.

Il lui semblait qu'il avait déjà rencontré le regard de cet homme. Il lui semblait qu'il avait entendu déjà sa voix. Mais non, et à quelle époque ? Il lui était impossible de se le rappeler et ses souvenirs restaient vagues et confus.

Partis de Blois dès le matin, le Grand-Gosse et l'Écureuil étaient arrivés à Paris dans l'après-midi, trop tard pour aller ce jour-là à Joinville faire part à René de Lagardie du résultat négatif de leur voyage et de leur séjour à Blois.

Le lendemain ils se mirent en route de bonne heure, vêtus en bons bourgeois désireux de profiter des derniers beaux jours de la saison.